



「みんなが輝く羽村二中」

清 風

令和7年12月25日
学校だより12月号②
羽村市立羽村第二中学校

自信と創造、準備と感謝

校長 清水大史

寒さも身にしみるところとなり、今年の締めくくりを迎えます。本日、2学期の終業式を実施いたしました。12月の三者面談、2学期の教育活動に御協力いただき感謝いたします。終業式での話を紹介いたします。皆様にとって、来年も素晴らしい年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

【終業式の話】より

今日の終業式の目標は、「2学期を振り返り、冬休みの過ごし方を考える」です。まず、2学期の振り返りですが、2学期の始業式で話したことを覚えていますか。

1つ目は「自ら考え、思いやり、課題を解決する」でした。体育大会では、自分たちで決めた目標に向かって、仲間を思いやりながら、工夫して練習や本番に取り組んでいました。達成感を感じた笑顔がとても印象的でした。また、授業や学級活動では、自分の考えや意見をもとに、グループで話し合い、楽しみながら課題の解決に取り組んでいました。一生懸命に取り組んだ自分に「自信」をもってください。

2つ目は「羽村二中のよいところを引き継いでいく」でした。体育大会では、3年生のリーダーシップが最高でした。そして、それを支える皆さんのがフォロアーシップも最高でした。全校で一体感が生まれていきました。また、委員会や部活動などの場面では、2年生は1年生に優しく教え、1年生は元気に頑張っていました。これからも、皆さんの思いや行動で、よりよい羽村二中を「創造」していきましょう。

次に、冬休みの過ごし方については、皆さん自身でも、2学期のことや今年のことを、ゆっくりと振り返る機会にしてください。うまくいったことは、継続していきましょう。そして、うまくいかなかつたことは、新たな方法を考えて行動することで、うまくいくようになるかもしれません。冬休みは、次の成長に向けた大切な準備の期間となります。新年に前向きな目標が立てられるよう「準備」しましょう。

また、冬休みは、お世話になった人たちへ感謝の気持ちを伝える絶好の機会でもあります。自分なりのやり方で、感謝の気持ちを伝えられたら、お互いの心が温かくなると思います。いつも当たり前にしていることに改めて目を向けて、自分の大切な人に「感謝」を伝えましょう。どうぞ、素敵な冬休みを過ごしてください。3学期の始業式に、元気な姿で会えるのを楽しみにしています。ありがとうございます。